

Un autre regard avec Julia Madoux



En haut, la jeune photographe Julia Madoux et Marie-Claude Padros, déléguée à la culture.

Julia Madoux présente son exposition de photographies intitulée «Un autre regard» jusqu'au samedi 31 mars à la médiathèque Prosper-Mérimée. Elle y présente environ 25 clichés, portraits très expressifs et paysages aux jeux de lumière multiples. *«Cette exposition reflète mon regard sur la vie, tendre et curieux, admiratif et joyeux, sensible et rempli d'espoir»*, explique-t-elle.

Cette jeune lycéenne de 19 ans a découvert la photographie à l'âge de 13 ans. Elle a débuté sur son téléphone avec lequel elle a «immortalisé ses premiers regards» comme elle dit. Elle a ensuite acheté son premier appareil photo, qui lui a permis d'élargir le champ des possibles.

Lors de son stage de troisième chez un photographe, elle a beaucoup appris sur les différentes techniques de portraits et de paysages.

Elle s'inspire au gré des rencontres et des paysages qui croisent sa route. Elle veut

forger ses propres idées à son image.

Très soutenue par le lycée Saint-Pierre-de-la-Mer et par ses professeurs, elle a réalisé sa première exposition de portraits lors de l'inauguration du lycée. Elle réalise des shootings avec ses amis, fait les photos des voyages scolaires et les portraits de l'almanach des lycéens... En 2017, deux de ses professeurs l'ont inscrite au festival Visa Off à Perpignan grâce auquel elle a exposé dans une galerie.

Le vernissage de son exposition à la médiathèque s'est déroulé en présence de Marie-Claude Padros, déléguée à la culture et Danièle Costa, conseillère municipale. Stéphanie Misme, responsable de la culture et de l'animation de la ville, a souligné qu'il lui tient à cœur de «faire découvrir les talents des jeunes cyprienens et de mettre en avant les pépites de la commune, comme le travail de Julia Madoux».